



**5 Pièces**

**294 m<sup>2</sup>**

**Réf. STZ230034**

**1 700 000 €**

**La Garde-Freinet**

Maison à vendre (83680)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

CO-EXCLUSIVITE - Propriété pleine de charme nichée dans la verdure, proche du village de Grimaud et de toutes les commodités, dans un environnement paisible où il fait bon vivre. Cette villa construite en 1980 et faisant l'objet de rénovations et d'entretien réguliers, offre une surface habitable donnée de 186,05 m<sup>2</sup> et d'une surface au sol de 294,62 m<sup>2</sup>, le tout édifié au sein d'un parc (forêt) de plus de 2 hectares. Superbe vue dégagée sur la campagne environnante, pour cette villa de plain-pied offrant un salon avec une cheminée, une cuisine entièrement équipée (anciennement garage aménagé) ...

CO-EXCLUSIVE - property nestled in the greenery, close to the village of Grimaud and all amenities, in a peaceful environment where lifestyle is so enjoyable. This villa built in 1980 and subjected to regular renovations and maintenance, offers a given living area of 186.05 sq m and a floor area with 294.62 sq m, all set in a forest land with more than 2 hectares. Superb open view on the surrounding countryside, for this house offering a living room with a fireplace, a fully fitted kitchen (formerly garage converted) with a beautiful high ceiling and a double exposure, overlooking a magnificent ...

## SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

